

## Réveil d'espérance

En ces jours d'Avent et de Noël, en ces jours d'attente,  
alors que tant de craintes et tant d'inquiétudes nous assaillent,  
l'espérance se réveille.  
Faible graine de lumière, elle est semée et déjà elle commence  
à fendiller les angoissantes ténèbres.

Dieu est le semeur.  
Il est aussi, lui-même, la semence déposée.

En personne il vient s'intégrer à l'humanité  
tellement hésitante et défaillante.

En chair et en esprit  
il prend demeure en elle, définitivement :  
c'est elle qui, désormais, est le lieu de son habituelle condition.  
En corps et en sang  
il se lie avec passion aux enfants de la terre.

Ainsi, même s'ils ploient,  
même s'ils tombent,  
les enfants de la terre  
lèveront vers lui leurs yeux  
et ils sauront  
qu'il se tient à leurs côtés,  
fidèle et solidaire,  
afin de marcher avec eux  
jusqu'à l'accomplissement  
qui est leur unique désir.

Le voici qui vient.  
Debout !  
Il est temps d'espérer !

Charles Singer  
in *À cause de ton Nom*  
Ed. Aprime, Strasbourg, 2016

